



Les Messagers, métiers d'art, exposent à La Méca

vendredi 3 décembre 2021, par [lpe](#)

Le Pôle Expérimental des Métiers d'Art de Nontron et du Périgord-Limousin présente l'exposition « Les Messagers » du 16 octobre au 2 janvier 2022 à la Méca et répond ainsi à l'invitation de la Région Nouvelle-Aquitaine.

9 créateurs métiers d'art de l'association proposent des œuvres exceptionnelles et inédites en céramique, métal, papier, pierre ou émail. Ils initient des dialogues entre savoir-faire des métiers d'art et autres expressions artistiques, convoquant dans des œuvres singulières, cultures anciennes, gestuelle contemporaine, patrimoine universel et langages oubliés.

LES CRÉATEURS :

Natacha Baluteau - émailleuse d'art, Pierre Carcauzon, Art'Pierre - sculpteur sur pierre, Marie-Pierre Dupérier, Macréalux - Abat-jouriste, Arnaud Erhart - céramiste, Patricia Masson, AlbedÔ - céramiste, Fanny Garrigue - sculptrice sur métal, Marie-Paule Thuaud - créatrice de bijoux, Véro & Didou - créateurs de mobilier et luminaires, Ona Volungevicute - céramiste.

La Méca : Parvis Corto Maltese, Quai de Paludate à Bordeaux

Plus : www.la-meca.com